

**Artikel vom 01.09.2022**

Hofkirchen/Garham 2022

## Pfarrer Joseph beerbt Pfarrer Gotthard Weiß



Ein anspruchsvolles Vereinsjahr neigt sich dem Ende. Nach der Pandemie war es für viele eine Herausforderung wieder in die bekannte Vereinsarbeit überzugehen. Umso erfreulicher war es die Vereinsvielfalt der Gemeinde Hofkirchen bei den Verabschiedungen von Ehrenbürger Pfarrer Gotthard Weiß und den Empfängen von Pfarrer Joseph zu erleben. Alle brachten sich in die Feierlichkeiten ein und bereiteten den Seelsorgern einen würdigen Abschied/Empfang. Die Pfarreien Hofkirchen und Garham freuen sich sehr, dass der Pfarrverband weiterhin besteht. Als vor 26 Jahren Pfarrer Weiß nach Hofkirchen kam, wurde er vom damaligen Bürgermeister Josef Weiß begrüßt. Damals war in der Bevölkerung von „Weiß & Weiß“ die Rede. Mit Pfarrer Dr. Joseph Peedikaparambil gibt es in der Gemeinde nun einen Joseph als Pfarrer und einen Josef als Bürgermeister. Jetzt heißt es also „Joseph & Josef“.